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６月に入ります
兵庫県に出されている緊急事態宣言が６月２０日まで再延長されました。
本校では、５月にコロナウイルス感染拡大防止のため、職員に念のため

に検査が行われ、臨時休校となりました。子どもたちはもちろんのこと、
保護者の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけすることになりました。大
変申し訳ありませんでした。
今後も伊丹市教育委員会の指導の下、感染拡大防止について、一層の取り組みを進めて参

ります。引き続きご協力をお願いいたします。以下に、ご家庭へのお願いと、本校職員の感
染予防対策について、あらためてお知らせいたします。

【お願い】
・登校前の検温をしていただき、体調が悪い場合は、登校をひかえ、状況によっては受診を
お願いします。兄弟姉妹も自宅待機となります。登校後、体調が悪くなった場合のお迎え
もお願いします。

・児童や同居者がPCR検査を受けることが決まった場合は、すぐに学校へお知らせ下さい。
・放課後の過ごし方についても、マスクをつけて遊ぶ等の声かけをお願いします。

【職員の感染予防について】
・職員は、毎朝検温をし、体調が悪い場合は出勤しないようにしています。
（同居の家族の体調が悪い場合や、念のためにPCR検査を受けた場合も同じです。）

・校内では、マスクの着用はもとより、共有物を使用する前後等、こまめに手洗いや消毒を
して指導に当たっています。

・教育活動の内容については、国や伊丹市のガイドラインに基づいて、感染リスクを考慮し
て行っています。

・兵庫県、伊丹市からも通知されているように、職員個人の生活においても感染予防に努め
ています。

『コロナ禍でも学びを止めない』ことは、簡単なことではありません。感染予防をしてい
ても、感染してしまうことがあります。ワクチン接種が行き渡り、安心して学校生活をおく
ることができるまで、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関のお力を借りながら、本校職員
一丸となって取り組みを進めていきます。引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

の行事予定
3日（木） 火災避難訓練（各学年） ６月に予定しておりました授業参観は

9日（水） 一斉下校 中止となりました。

10日（木） 頭髪検査 ７月には、個人懇談会を予定しておりま

11日（金） 歯科健診 1，2年生 すので、その際にお子様の様子をお伝え

18日（金） 眼科健診1年生 いたします。

21日（月） 自然学校説明会 5年生 また、それまでにも何かありましたら担

22日（火） プール開き 任へご相談ください。

23日（水） 委員会活動 5，6年生
30日（水）授業研究3年生（14：15下校）1，2，4，5，6年生（13：10下校）

本日の段階で、市内の小中学校では水泳指導を行う予定となっております。水着の販売につい
ては、別途お知らせしておりますが、ご不明なことがありましたらご連絡ください。



熱中症予防について
梅雨に入り、気温や湿度が上がってきました。体が暑さに慣れていない上に、マスクを着

用しているため熱中症の危険が心配されます。
学校では、WBGT測定器を運動場と、体育館に設置して『暑さ指数』を観測し､体調管理に

気をつけています。
また、指数を見ながら、こまめな水分補給や休憩を取らせるようにしていきます。必要に

応じて、教材（運動）の内容を減らし、ディスタンスを確保しながらマスクを外しての授業
を行います。
運動場には､日よけテント、ミストシャワーを、体育館には、扇風機やスポットクーラー

を設置し、換気と合わせて、暑さ指数の観測や体調の管理に努めています。
登下校においても、帽子の着用と、息苦しい場合は、マスクを外す事も指導しています。
ご家庭におかれましては、引き続き日々の睡眠時間や食事等の健康管理をお願いいたしま

す。

天小っ子の様子
１年生
アサガオを植えました。次々に芽が出てきて、ぐんぐん成長しています。花が咲くのが楽

しみですね。

２年生
野菜の苗を植えました。オクラ・ミニトマト・ナスの中から選びました。毎日水やりもが

んばっています。

３年生
２回目の校区たんけんに行きました。少し暑くなってきましたが、自分たちの住んでいる

校区の様子を観察して地図にまとめました。

４年生
日なたと日かげの温度を時間ごとに測定しました。記録用紙を持ってそれぞれの場所に設

置した温度計の温度をはかっています。

５年生
国語の時間に「調べたことを正確に報告しよう」の学習をしていました。これからも､自

分の調べた事や伝えたい事を表現する機会がたくさんあります。学習したことをぜひ活用し
てわかりやすい報告書を書いてください。

６年生
広島についてタブレットやパソコンで調べて､パンフレット作りをしていました。修学旅

行が延期になってしましましたが､事前にたくさんの情報を集めていました。タブレットや
パソコンで調べる機会が増えてきました。これからも正しく安全に使用できるようにしてい
きたいですね。

各学年、朝学習も含めてしっかり学習に臨んでいました。
来校された教育委員会の先生からも、お褒めの言葉を頂きました。


